

[drucken](#)[versenden](#)[kommentieren](#)

Gewerbegebiet in Obergimpfern wird wachgeküsst

Von Ulrike Plapp-Schirmer



Bad Rappenau - Stadtrat Thomas Steeb begrüßt die Änderung des Bebauungsplans „Lust und Zeil II“: Damit werde das Gebiet aus dem Dornröschenschlaf geküsst, meint er. Die Stadt sei auf dem richtigen Weg. „Wir freuen uns in Obergimpfern über Gewerbeansiedlungen.“

Straßenbau

Geschlossen stimmte der Gemeinderat in der jüngsten Sitzung für den Bau einer Stichstraße zur Kreisstraße K 2041 hin, mit der der obere Teil des Gewerbegebiets besser erschlossen werden soll. Parallel dazu werden die Grundstücke im Gewerbegebiet verkleinert. Es geht um eine Fläche von 2,6 Hektar: „Ursprünglich“, erklärt Wirtschaftsförderer Gerd Kreiter, „waren dort großen Gelände zwei Grundstück vorgesehen.“ Doch die seien „in dieser Größe“ schlecht zu vermarkten.

Recht rege ist die Nachfrage dagegen bei 20 bis 30 Ar großen Grundstücken, „wo Handwerker neben ihrer Werkstatt oder Halle auch noch ein Wohnhaus realisieren wollen“. Geplant sind sieben Parzellen, „aber wir sind da noch flexibel“. Die Nachfrage werde ergeben, ob es am Ende sechs oder zehn Ansiedlungen links und rechts der neuen Straße werden.

Zuversicht

Nach der augenblicklich laufenden Offenlegung und der Abwägung der Bedenke und Anregungen, rechnet Wirtschaftsförderer Gerd Kreiter damit, dass der Bebauungsplan im ersten Quartal des kommenden Jahres als Satzung beschlossen werden kann. Über den Sommer soll dann gebaut werden. Kreiter ist zuversichtlich, dass sich das Gebiet gut entwickeln wird: Ein Grundstück sei bereits „per Handschlag“ verkauft worden. Für weitere gibt es Interessenten.

10.12.2009

[Jetzt zwei Wochen die Tageszeitung testen!](#)

[drucken](#)[versenden](#)[kommentieren](#)

Kommentare

Kommentare

Ihre Meinung zum Thema

Der Diskussionszeitraum für diesen Artikel ist leider schon abgelaufen. Sie können daher keine neuen Beiträge zu diesem Artikel verfassen!

Mehr auf stimme.de

- » [Mit Service und Kundenorientierung Umsätze zurückholen - 04.01.2010](#)
 - » [Volksbank Kraichgau verabschiedet Vorstandsvorsitzenden Wolfgang Bartsch - 30.12.2009](#)
 - » [Dieffenbacher ehrt Mitarbeiter - 29.12.2009](#)
 - » [Endspurt für Sonnenstrom - 29.12.2009](#)
 - » [Vorstandsvorsitzender geht in Ruhestand - 19.12.2009](#)
 - » [Lob für den Teamgeist - 17.12.2009](#)
-